

Editorial

DOI: <https://doi.org/10.26852/28059107.559>

Por: Mario Isaza Ruget
Rector Fundación Universitaria Sanitas

Todos tenemos claridad en la importancia de la salud mental, sin embargo cuando vemos la movilización real de recursos hacia este tópico, sentimos que es una PARADOJA, ¿cuál es la razón de esta realidad? , por lo anterior, cualquier iniciativa que apalanque la discusión y el conocimiento sobre la salud mental será bienvenida y celebrada, pues el papel de la academia es ese, debemos discutir, analizar y proponer sobre las realidades que queremos transformar. La investigación debe aclarar y proponer soluciones a esa PARADOJA.

En Unisanitas los programas relacionados con la salud mental son importantes y siempre han estado en la agenda, en nuestros ya casi 20 años de trabajo iniciamos el Postgrado de Psiquiatría y Salud Mental en el año 2008, hemos tenido 13 cohortes que han graduado a 35 especialistas, en ese lapso de tiempo se han generado más de 40 iniciativas de investigación. El enfoque de salud mental fortale-

cida en la atención primaria y comunitaria es evidente en nuestro nuevo currículo. La Facultad de Psicología con su programa de pregrado no se ha quedado atrás, desde su inicio en el año 2009 ha planteado una propuesta curricular que permitiera respuesta a las problemáticas de salud mental que vive la población colombiana. Nuestro modelo de atención solo se podrá ver fortalecido cuando el componente de salud mental se tenga en cuenta siempre, especialmente en patologías crónicas que requieren apoyo y constancia, los títulos de los artículos presentados en este número así lo resaltan.

Siempre los primeros números y los nuevos proyectos son una esperanza y un reto, en la que profesionales con vocación y de manera desinteresada imprimen dinamismo, perspectiva y optimismo, gracias a ellos que entregan de su día a día, convicción y valor para sacar adelante este proyecto.

Citar como: Meridiano. Revista Colombiana de Salud Mental, 1(1), 2.